

Arbeitsblatt:

Verschärfung der Gegensätze

Die europäischen Staaten waren durch die verheerenden Kriegsschäden in Not. Nicht zuletzt auch deshalb, um den Einflussbereich der Sowjetunion einzudämmen, legten die USA ein wirtschaftliches Hilfsprogramm für diese Staaten auf. Die unterschiedlichen Ziele und Interessen der beiden Machtblöcke USA und Sowjetunion wurden mit der Einführung einer eigenen Währung in Ost- und Westdeutschland manifestiert.

Aufgaben:

Wann wurde die Mark in Ost- und Westdeutschland eingeführt? Was sah der Marshallplan vor? Was ist unter „Luftbrücke“ zu verstehen und ab wann wurde diese eingerichtet?

Antworten:

1.

2.

3.

